

Wir bekämpfen die Fluchtursachen und schützen Flüchtlinge



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: KV Hildesheim
Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu WB-FU-01

Von Zeile 27 bis 29 löschen:

und andere gar nicht registriert wurden. Wir wollen wissen, wer nach Europa kommt, wir wollen geregelte Verfahren und eine Kontrolle der europäischen Außengrenze. ~~Nicht jeder, der zu uns kommt, bleiben kann.~~

Begründung

Ist das eine Forderung? Warum steht das hier? Das ist zwar faktisch richtig; doch in dem Kontext und ohne nähere Erläuterung kommt der Satz recht seltsam, gar fast populistisch daher. Diejenigen unter den Geflüchteten und Eingewanderten, die tatsächlich nicht bleiben können, trifft es, wenn eine ganze Reihe von Bedingungen eintreten. Dies hier zu fordern, ohne diese Bedingungen/ Umstände zu nennen, erweckt ein falsches Bild der Forderung.